

## 学校も実りの秋、楽しい授業がたくさんあります。

学校では、感染症対策をしっかりと行いながら、教室での授業を中心に学習しています。子どもたちも3つの約束「①清潔な生活、②みんななかよし、③勉強がんばる」をしっかりと守り、落ち着いた生活や学習態度で、順調に遊びや勉強などを進めています。これまで、校外での施設訪問や見学などの学習は控えてきましたが、学習内容や授業の進み方を考え、感染症対策をしっかりとした上で、短時間に集約した校外学習を実施したいと思います。子どもたちにとって校外学習は楽しい授業のひとつです。安全に十分気をつけながら、実りある学習にしていきたいと思えます。ご理解ご協力をお願いいたします。

### <生活科・社会科・総合的な学習での施設訪問や見学>

#### 1年生 生活科「たのしいあきいっぱい」

あき（葉っぱや木の実）をさがそう

9月25日（金）9～12時 西の河原公園・道の駅公園

#### 2年生 生活科「どきどき わくわく まち たんけん」

まちのしせつなどをしらべよう

9月24日（木）9～12時 町内各施設めぐり

温泉図書館・熱の湯など

#### 3年生 社会科「くらしを守る」

火事や事故からくらしを守る施設や人々を調べよう

9月29日（火）9～12時 西部消防署・草津町交番

#### 4年生 総合「芳ヶ平湿地群環境学習」

ふるさとの貴重な自然を調べよう

9月30日（水）8～15時 チャツボミゴケ公園・水池

☆お弁当、バス2台（中之条町六合地区）

#### 5年生 総合「環境と産業」

ふるさとの自然と産業について考えよう

9月30日（水）7～16時 ☆お弁当

富岡製糸場・自然史博物館 ☆バス2台

#### 6年生 社会科「我が国の政治と歴史」

政治の仕組みと歴史の流れを調べよう

11月13日（金）7～17時 ☆お弁当、バス2台

群馬県庁・県議会、古墳など文化財施設、他



- ※ 1～3年生は、学校から徒歩で町内を見学し、給食までには学校に戻ってきます。密にならないように複数のグループに分けて、見学等を行います。雨天時は日を改めます
- 4～6年生は、総合体育館駐車場よりバス2台（座席の密をさけるため）で出発します。雨天時でも予定通り実施します。お弁当の用意をお願いします。
- ※ 詳しい内容や行程については、各学年のおたよりをご覧ください。
- ※ 今後の状況により、中止を含め変更があることもあります。ご承知おきください。

# 草津ならではの学び「草津よいとこ学習」を行っています。

これまで学校評価等で保護者や地域の方々から「草津ならではの学習を進めてほしい」との声をたくさん頂いてきました。標高1200mの高冷地に、6200人以上の人が暮らし、320万人を超えるお客さんが訪れる町は、日本中どこにもありません。この草津町の不思議と魅力を調べ、町を支えているたくさんの方々の努力と思いを知り、故郷を愛する心と自分もこの素晴らしい草津の一員としての誇りをもって育ってほしいとの願いを込めて「草津よいとこ学習」として、全校でつながりと計画性をもって取り組んでいます。

## 【「草津よいとこ学習」 学年のテーマと主な学習内容】

### 6年「草津町観光大使になろう」

○町の歴史と未来のこと ○町を守り将来へつなぐ人、私のこと

### 5年「ふるさとの自然と産業を科学しよう」

○町の成り立ち（火山と温泉の関係）○環境を生かし町をつくる人のこと

### 4年「みんなにとって優しい町にするために」

○町の伝統行事や福祉のこと ○みんなの暮らしを支える人のこと

### 3年「こちら草津情報局」

○町のこと（かるた、温泉まんじゅう）○働く人のこと（努力・工夫・願い）

### 2年「もっと知りたいまちのこと、みんなのこと」

○まちのしせつのこと（公共・観光）○自分のこと・友だちのこと

### 1年「どきどきわくわく、いいこといっぱい見つけたよ」

○がっこうやこうえんのこと ○自分のこと・家族のこと



## 6年総合：草津温泉の「観光」について（9月9日・体育館）

6年生の総合学習「草津町の観光大使になろう」の一環として、草津温泉観光協会の職員の方から「観光」について、たくさんの資料や映像を交えながら、教えて頂きました。「2時間があっという間に過ぎ、草津のことをもっと知りたい、観光のことをもっともっと調べてみたい」との感想がありました。この後、自分なりのテーマを決めて、草津温泉のことを深く調べ、その内容をわかりやすく工夫してまとめ、たくさんの人に紹介していく活動を行います。



観光協会より児童全員へ

「ゆもみちゃんハンカチ」

をいただきました。



## 4年総合：「福祉」について（9月8日・小体育室）

4年生は、社会福祉協議会の職員の方やボランティアの皆さんから、「福祉」について読み聞かせやお話を通して教えて頂きました。

「福祉とは、ふだんのくらしのしあわせだということがわかりました。いろいろな人に思いやりの気持ちを持って接していきたいです。」そして学習のテーマである「みんなにとって優しい町にするために、みんなに優しくしていきたいです。」との感想の発表がありました。これから、障害平等研修を受けたり、視覚・聴覚に障害のある方との交流や高齢者体験等を行ったりしながら、福祉について深く正しく学んでいきます。

